
 

 

令和３年7月7日（水） 

第1426回（当年度第1回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

役員新任挨拶  

□会長挨拶               松前 裕己 
 皆様こんばんは。今日はお二人のお客様に来ていた
だいています。ご紹介いたします。お一人目は、愛知
FCの秋岡顕さまです。今年は新型コロナのために青少
年サッカー大会を行うことが出来ませんでしたので、
代わりにサッカーボールを寄贈することにいたしまし
た。後ほどサッカーボールの寄贈式を行いたいと思い
ます。 
 続きましてお二人目のお客様をご紹介いたします。
米山小学生の張潤霊さんです。張さんは名古屋大学の
修士課程に学ぶ優秀な学生さんです。ご出身は中国の
安徽省です。専攻は教育科学で高齢者の世代間交流と
地域づくりについて研究されています。この4月から一
宮中央RCが米山奨学生受け入れクラブとしてお世話さ
せていただくことになりました。 
 今年度米山委員長の松岡正浩さん、次年度委員長の
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

大塚省治さん、カウンセラーをお引き受けるください
ました永田正さん、そして会員の皆さま、この張潤霊
さんを一年間どうかよろしくお願いいたします。 
 そして、今日は6月30日、今年度の最終例会です。先
程の理事会では今年度の決算についてご承認をいただ
きました。1年間の会長任期でしたが振り返ってみます
と、新型コロナの対応に追われるうちにあっという間
に過ぎてしまいました。本年度は例会もうやむなく取
りやめとなることが多く、例会での親睦、新しい出会
い、発見の機会を、十分にはご提供できなかったこ
と、誠に残念にまた申し訳なく思います。しかしその
中でもいくつかのグローバル補助金を利用したフィリ
ピンでの奉仕活動やカンボジアにおける国際奉仕活
動、30周年記念事業などいくつか心に残る大きな活動
を行うことができました。これもひとえに今年度会長
幹事を支えてくださいました理事の皆様、会員の皆様
のご協力、ご理解のおかげと厚く御礼申し上げます。 
 まだまだやり残したことも多い1年ではありました
が、次回からは尾関新会長のもと、一宮中央ロータ
リーークラブがさらに発展することを祈念いたしまし
て私からのご挨拶とさせていただきます。 

７月のお祝い事 

 ♪会員誕生日おめでとう 

 佐藤 祐造君（ 8日）  長谷川正己君（16日） 

 柴田 裕市君（20日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

 松岡由美英様（ 1日）  山田 智美様（３１日） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

          ２０２１～２０２２年度 

          一宮中央ロータリークラブ 

        会  長  尾関 一之 

        生年月日  昭和30年12月25日      

        入 会 日  平成14年10月 2日 

                勤 務 先  みゆき工務株式会社 

        役  職  代表取締役 
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第1425回例会（当年度第44回の記録） 
 

□令和3年6月30日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 松前会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」 

□米山奨学生 張 潤霊さん 

    ガバナー賞受賞 米山記念奨学事業部門          

米山奨学委員長 

松岡正浩君 



 

 

□決算理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 1,256,000円 
 ②地区研修・協議会 登録料一部返金 
  オンサイト 1,500円×2名＝3,000円 
  オンライン 5,300円×24名＝127,200円 
  返金総額 130,200円（クラブ奉仕） 
 ③青少年交換派遣学生 柴田采芽さん（大成高校1年） 

  2021年8月出発は、新型コロナのため青少年交換 
  事業が一時停止で中止 
 （派遣辞退か継続かを選択） 
  ご本人より2022～23年度派遣継続を希望との連絡 
  あり（6/28） 
 審議事項  【以下全て承認】 
 ①第1424回例会（6/23新旧委員会引継ぎ）の決算に 
  関する件 
 ②会員全員に品物をお渡しする件 
 ③会員の退会に関する件 
 ④2020～2021年度事業報告承認に関する件 
 ⑤2020～2021年度決算報告承認に関する件 
 ⑥一宮ローターアクトクラブ新会員入会に関する件 
※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

青少年奉仕事業 サッカーボール贈呈式 
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 寄贈品 ＲＣネーム入りサッカーボール４０個 
     ・モルテン5号サッカーボール 20個 
     ・モルテン4号サッカーボール 20個 

□クラブアッセンブリー 下半期報告・役員退任挨拶 

会  長  松前 裕己君  
 

 皆様、この1年、クラブの運営に関しましていろいろ

と、ご支援•ご協力をたまわり、誠に有難うございまし

た。おかげさまで、無事この1年を大過なく終えること

ができました。 

 今年度は、新型コロナ感染症に対応したクラブ運営

を、強いられた一年であったと思います。緊急事態宣

言中の例会取りやめは、予定例会全44回中16回におよ

び、創立30周年記念式典が縮小開催となり、青少年

サッカー大会、クリスマス家族例会、親睦旅行などの

楽しいイベントや、会員間のキズナである例会と卓話

の機会を失ったことは、誠に残念なことでした。クラ

ブの例会においても、オンライン開催を目指して、卓

話の中で練習の機会を準備していましたが、緊急事態

宣言の発令により、それも叶いませんでした。 
 

 しかしながら、一方において、クラブにおいて新し

い試みながら、それを達成することができた企画もい

くつかありました。 

 一つ目は、クラブの委員会構成をクラブ•リーダー

シップ•プランに基づいた構成に改め、公共イメージ向

上委員会を新設したことです。この委員会ではホーム

ページを一新する作業をしていただきました。新たな

発信をもとに、これが会員増強に繋がることを期待し

ます。 

 二つめは、フィリピンのバタサンビルズ•ロータリー

クラブとの合同で企画したグローバル補助金事業が、

Rotary Foundationから承認されて、ケソン地区の病院

に7万ドル相当の白内障手術のための医療機器を寄贈す

ることができたことです。これは、一宮中央ロータ

リークラブでは、初めて行ったグローバル補助金事業

です。 

 三つ目は、カンボジアにおけるバイヨン中学校支援

です。職業訓練を目的として、現地では待望のホール

を建築•寄贈することができました。 

 そしてさらに、四つ目として、米山奨学生、青少年

交換高校生の受け入れも地区から承認されて、今年度

は映えあるガバナー特別賞を受賞することができまし

た。改めてまして、会員の皆様のご理解とご協力•ご支

援に感謝申し上げます。 
 

 わたしの任期は、今日で終わりますが、沢山のこと

を、やり残してしまった気がしています。そのひとつ

が、ローターアクトです。基盤が弱い今の一宮ロー

米山奨学生 張 潤霊さん（中国・名古屋大学大学院） 



 

 

ターアクトに大学基盤のローターアクトを加えること

をわたしは提唱しました。修文大学のご承認はいただ

きましたが、一宮4ロータリーにおける理解と協力は

未知数です。強固な基盤のもと、伸び伸びとアクトの

活動に打ち込んでほしいものです。次年度以降の取り

組みに期待します。 
 

 また、もう一つ、今年は、わたしにとって忘れられ

ない晴天の霹靂ともいうべき事件がありました。それ

は、ガバナー•デジグネートへの就任要請です。地区

の指名委員会からの打診でありました。初めは躊躇し

ましたが、お話しをいただいた以上うけるしかないと

思い、受ける覚悟を決めた次第です。全身全霊でこれ

に取り組もうと考えましたが、残念ながらクラブ総会

での承認が得られず、あえなく挫折いたしました。わ

たしを推してくださった方々には申し訳ないという気

持ちと、自分自身の力の限界を感じました。今後は会

員の皆様の力を合わせて、さらにこの一宮中央ロータ

リークラブを発展させていって欲しいという思いでお

ります。 
 

 以上、振り返ってみますと、わたし自身、精一杯会

長職に取り組んでまいったつもりですが、なにかと行

き届かないところもあったかと思います。この点は

ロータリーの友情でご容赦ください。 

 また、クラブの運営に大変お骨おりいただいた井上

雅樹副会長、和子幹事、役員、委員長の皆様に感謝申

し上げます。 
 

 ロータリークラブの会長として、本当に他では得ら

れない貴重な経験をさせていただきました。ロータ

リーの名前のもと、国の内外で多くの立派なロータリ

アンと知り合いになり、教えを受けることができまし

た。また、ロータリーの理念や目的についても勉強す

る機会と、多くの示唆をいただきました。これらの多

くの出会いに感謝の思いを皆さまにお伝えして、わた

くしからの会長退任の挨拶とさせていただきます。 

皆様、一年間、本当にありがとうございました。 

副会長  井上 雅樹君 
 

 早いもので1年がたちと副会長退任の運びとなりまし

た。未熟者の私ですが、大過なく任務を終えることが

きそうです。それもこれも松前年度を引っ張って行か

れた会長、幹事指導の賜物です。何よりも何事にも行

き届かない私を温かく見守ってくださった皆様に感謝

申し上げます。経験の浅い私には過ぎた役ではありま

したが無事卒業できそうでほっとしております。 

幹  事  松前 和子君 
 

 今年度を振り返りますと、幹事として未熟な私を皆

様の広い許容の精神でお認め頂き、クラブの運営がつ

つがなく行えましたことを、まず、心より感謝申し上

げます。  

 昨年度に引き続きコロナ禍での例会運営となり、主

要な行事がことごとく中止になるという1年でした。 

クラブ設立30周年の祝賀例会も規模を縮小してようや

く執り行えたような次第です。 

 しかしながら、クラブ内でのクラスターの発生等を

予防しながら、新年例会、ガバナー訪問、ガバナー補

佐訪問などを開催できましたことは、幹事として大変

嬉しく感じました。 

 またコロナ禍においてもカンボジアへの奉仕活動、

フィリピンへのグローバル奉仕活動が実行できました

事は、一宮中央ロータリークラブとしての大きな足跡

になったのではないかと思います。 

 グローバル補助金の活動の中でフィリピンのバタサ

ンヒルズロータリークラブと親交を深める機会があり

ました。彼らは、ロータリー活動とはまず奉仕である

と考えていて、いかにして貧しい人々を救うことがで

きるのかを常に話し合っています。例会にも参加させ

ていただきましたが食事も質素なもので例会と言うよ

り奉仕活動する仲間の集まりのような感じでした。私

はそこにロータリークラブの原点を見たように感じ大

変深い感銘を受けました。 

 人生において大切なもの-奉仕の心、高潔性、そして

リーダーシップ。これらのことをロータリアンとして

深く学ばせていただいた1年となりました。 

 今年度が無事に終わりますことを皆様に感謝申し上

げると共に、今後も一宮中央ロータリークラブのます

ますのご発展をお祈りいたします。 

 良き仲間たちに囲まれ、アドバイスを受けました。

「なんとかなるさ」こんな言葉に励まされて副会長の

職を受けたわけです。こんな私ですがこの1年間とても

貴重な体験をさせていただいたと感謝しています。 

 多職種の一流の方と接し、ロータリクラブとはいっ

たい何なのか考えたりもしました。何より友好と奉仕

の精神が素晴らしいとい考えています。 

 多くの良き仲間に会えてとても幸せです。私の考え

まだまだ至らぬところが多いと思います。今後ともよ

ろしくお願いいたします。 

 なお私事ですが、現在化膿性脊椎炎にかかりリハビ

リ中です。皆様に早く会える日を楽しみにリハビリに

励んでいます。 



 

 

会長バッジ・幹事バッジ 引継ぎ 

今後の例会予定 
 

 7/10（土）～11日（日）※14日の例会変更 

      花火例会 PM1：20一宮商工所集合 

 7/21（水）クラブアッセンブリー 

            

 7/28（水）クラブアッセンブリー 

      出席100％表彰 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 良いことがあったので。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆  皆様一年間お世話になりました。会長 
       幹事をはじめ役員の皆様お疲れさまで 
       した。 
☆猪子裕史君 松前会長、一年お疲れ様でした。 
☆小島三男君 松前会長はじめ理事役員の皆様、会員 
       の皆様の協力のもと一年間社会奉仕委 
       員長を務めさせて頂きました。ありが 
       とうございました。 
☆松前裕己君 本日は今年度の最終例会です。一年間 
       お支えくださいましてありがとうござ 
       いました。無事に一年つとめることが 
       できました。米山奨学生の張潤霊さん 
       青少年交換の柴田采芽さんを宜しくお 
       願いします。 
☆松前憲典君 今年度の最終例会を迎えました。ロー 
       タリーは超我の奉仕に魂をいれること 
       であると１００周年記念で述べられて 
       おります。皆様のご健勝を祈念致しま 
       す。 
☆松本正暢君 例会に出席できたので。 
☆松岡正浩君 松前会長、コロナ禍の中一年間お疲れ 
       様でした。 
☆宮田浩二君 松前会長、松前幹事、井上副会長、理 
       事役員委員長の皆々様、一年間ありが 
       とうございました。 
☆森  眞君 松前会長と理事役員の皆様、変則的な 
       年度にしっかり対応され、お疲れさま 

       でした。年度最後の点鐘を趣き深く聞 
       かせていただきます。 
☆森俊一郎君 松前年度に皆様、ご苦労様でした。 
☆永田 正君 松前会長年度はコロナで始まりコロナ 
       で終った大変な一年となりました。会 
       長幹事の御苦労に感謝申し上げます。 
       お世話になりました。 
☆西岡則男君 久しぶりです。長年に渡りお世話にな 
       った会員の数名の退会者が出たと聞い 
       ています。残念です。しかし、明日は 
       我が身かな…。もうちょっと頑張ろう 
       かな…。今の心境です。 
☆野田義広君 松前会長、松前幹事、理事役員の皆様 
       一年間お疲れ様でした。 
☆大塚省治君 松前会長ならびに理事・役員のみなさ 
       ん、お疲れ様でした。 
☆尾関一之君 今日は松前丸の着岸です。一年間大変 
       ご苦労様でした。尾関年度の事業計画 
       に多大にご尽力いただきまして感謝し 
       かございません。 
☆佐藤祐造君 今年度は今日の例会で終了です。残念 
       です。米山奨学生の張さん、日本・名 
       古屋大学大学院でしっかりと研究活動 
       を行って下さい。 
☆山田秀代君 松前裕己会長、松前和子幹事一年間お 
       疲れ様でした。次年度はゆっくりして 
       下さいね。 
☆山田 満君 皆様、今年一年ありがとうございまし 
       た。次年度も楽しく頑張ります！ 

ＳＡＡ 尾関一之君・副ＳＡＡ 大野ひろみ君 

例会の閉会点鐘後、点鐘棒が会長エレクトの 

尾関一之君へと引き継がれました 

出席 

報告 

会 員 総 数 50名 
出席会員数 50名 

68％  
他クラブ出席数 34名 

修正出席率 
前々月 
（6/23） 

100％ 


